



Jueves 28, Diciembre

2023

10:05:23 am

[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)Portada Impresa /  
Ediciones Anteriores[Deportes](#)[Clas](#)[Sucesos](#)**ÚLTIMA HORA****"Su pareja era muy celoso"**

Familia dio el último adiós a Braidyn, San Ramón

Diciembre, 28 2023 a las 9:51 am  
Apersonarse en proceso contra  
Viajes Colón requiere abogadoDiciembre, 28 2023 a las 8:30 am  
Intervienen acueducto en  
TurubaresDiciembre, 28 2023 a las 8:20 am  
Realizan mejora en Planta del  
ArenalDiciembre, 27 2023 a las 10:50 pm  
Investigan a trailero por homicidio  
culposoDiciembre, 27 2023 a las 10:36 pm  
Encuentran adulto mayor en esta  
de descomposición

Braidyn Badilla tenía 35 años y era madre de un menor de 12.

La Iglesia de San Ramón de Alajuela se hizo pequeña ante la gran cantidad de personas que acompañaron a la familia de Braidyn Badilla Bolaños en su último adiós, tras ser asesinada por su pareja en un bar.

Cientos de personas vestidas de blanco y con mensajes pidiendo justicia se hicieron presentes al funeral que se realizó a las 10 a.m. de ayer.

Familiares de la víctima expresaron indignación y dolor por la pérdida de Badilla, quien era madre de un menor de 12 años. Su vida apagada brutalmente a manos de su pareja, un hombre de apellidos Mesén Mora.

Sigifredo Bolaños, tío de la mujer de 35 años, le contó a DIARIO EXTRA que a pesar de que no conocía muy bien al sospechoso de perpetrar el hecho, le parecía que no era una buena persona.

"Él (Mesén) era muy celoso e incluso se molestaba si alguien saludaba a mi sobrina. Era una persona muy enfermiza", señaló.

Mesén fue detenido horas después del crimen mientras se encontraba en una cabina en Mata Limón, Esparza. Actualmente, descuenta una pena de tres meses de prisión preventiva.

"Hemos tenido dolor, odio e impotencia, pero lo que queda es esperar todo este proceso y lo importante es estar tranquilos. Ha sido un cambio de 360 grados y sobre todo en estas fechas. Un golpe bastante fuerte a la familia", agregó Bolaños.

Badilla tenía 22 días de haber abierto su negocio de batidos por la Corte en San Ramón y era el sueño que tenía de algo propio, luego de laborar por muchos años en un restaurante de la localidad.

Según Bolaños, su sobrina incluso le pagaba a su pareja para que hiciera la entrega de pedidos y se ganara un dinero extra, pues siempre quiso ayudarlo.

Tras la misa, los restos de Braidyn fueron cremados en Heredia.

PERIODISTA: Francisco Carballo |

EMAIL: francisco.carballo@diarioextra.com

CRÉDITOS: Fotos: Cortesía |

Jueves 28 Diciembre, 2023 | HORA: 12:00 AM

[SIGUIENTE NOTICIA](#)

DESTACADAS

MÁS LEÍDAS

[Investigaciones revelan  
asesinato de Canserbero](#)[Se entrega padre de "El  
Diablo"](#)[Otros hechos](#)[Amenazan con vengar muerte  
de víctima en Tony Facio](#)[Sicarios se echan a Memo  
cama de hospital](#)[Inicio](#)[Sucesos](#)[Nacionales](#)[Internacionales](#)[Opinión](#)[Espectáculos](#)[Vida](#)[Deportes](#)[Clasificados](#)